BRAIN-SUR-VILAINE LES NOCES D'OR DE M. ET Mme VERDIER

C'est en 1924, à Langon, il y a de cela 50 ans, que M. René Verdier, né à St-Ganton, a épousé, Geneviève Métayer, qui était originaire de Beslé. M. et Mme Verdier, fermiers, s'établirent tout d'abord à la de Beausoleil, ferme Langon, puis au bourg de Brain. Depuis 1957, ils sont revenus vivre dans la maison familiale de Beausoleil, à Langon, où ils coulent des jours heureux et paisibles, entourés du respect et de l'estime de très nombreux amis.

M. Verdier qui a eu durant la guerre 14-18, une brillante conduite et son épouse ont eu la douleur durant la résistance, de perdre l'un de



leur 3 enfants, mort pour la France. Aujourd'hui, M et Mme Verdier bénéficient de l'affection de leurs enfants (l'un est établi a Paris, l'autre à Beausoleil) et de leurs 3 petits-enfants.

M Verdier étant conseiller paroissial à Brain-sur-Vilaine, c'est dans l'église de cette localité, proche de leur domicile, que ces toujours jeunes époux ont célébré membres de leur famille et de leurs noces d'or, entourés des nombreux amis venus les féliciter.

